

¡Home run! Alumno Tec anota a favor de su educación



“Yo quiero ser una esponja que agarre de todo, que lo vaya sacando y que quede espacio para agarrar más y seguir compartiendo”, comentó **José Fernando Prieto**, miembro de la 9na generación de Líderes del Mañana en [campus León](#), y fundador de su propia academia de béisbol.

El proyecto que lo impulsó a participar en la convocatoria de esta **beca del 100% en el Tec de Monterrey**, fue la creación de un **equipo de béisbol** para niños de escasos recursos, con objetivo de enseñar, motivar y alentar a incursionar en el mundo deportivo.

En el año 2021, Fernando detectó esta **necesidad en su comunidad**, Cañada de Bustos, y ayudarlos a aprender a jugar béisbol y así evitar lesiones o accidentes que se presentaban al no contar con el **conocimiento correcto del deporte**.

“Todavía recuerdo la cara que tenían la primera vez que jugaron”

Academia Tomateros de Cañada

Actualmente en la academia participan **más de 13 niños** en la categoría 2007-2009, compitiendo en **torneos locales** donde se enfrentan a equipos de la misma liga en busca del campeonato.

La academia de béisbol tiene como objetivo principal promover la **ejecución correcta** del deporte en niños que no cuentan con las bases suficientes, **impactando positivamente** a su comunidad e incrementando el número de niños interesados en el mismo.

El **primer encuentro** que disputaron como equipo fue contra la Academia Tigres en el estadio “José Aguilar y Maya” ubicado en la ciudad de Guanajuato en mayo 2021.

“Todavía recuerdo la cara que tenían la primera vez que entraron porque no se creían que estaban jugando ahí”, comentó el estudiante; ahí fue donde nació la **Academia Tomateros de Cañada**.

El estudiante decidió formalizar la academia tras ver el **interés y potencial** con el que contaban. Hasta la fecha, la academia es **totalmente gratis** y está abierta para todos los niños de la comunidad sin límite de edad.

Academia Tomateros de Cañada width="900" loading="lazy">

Fernando como Líder del Mañana

El programa **Líderes del Mañana** apoya a jóvenes talentosos con el 100% de beca para realizar sus estudios universitarios dentro de la institución. Fernando es uno de los **200 becados** de esta generación y con él suman 1728 Líderes desde el inicio del programa.

Originario de la capital del estado de Guanajuato, actualmente se encuentra estudiando el **primer semestre** de la carrera en Contaduría Pública y Finanzas en campus León.

Campus León cuenta con **5 estudiantes** en esta generación que ganaron el apoyo del programa Líderes del Mañana gracias a sus proyectos con **enfoque social**.

9na Generación Líderes del Mañana campus León width="900" loading="lazy"> **Sus planes a futuro**

Actualmente, Fernando entrena con los niños de forma presencial una vez a la semana y los acompaña los sábados en los **encuentros deportivos**.

A pesar de que ha disminuido el tiempo que invierte en el proyecto, Fernando quiere **seguir creciendo** el equipo con el fin de poder enseñar a más jóvenes.

Además, busca poder participar en **torneos nacionales** que ayuden a los jugadores a conseguir oportunidades profesionales. *“Quiero trascender, dejar una huella y que se acuerden de Fernando por hacer algo”.*

Fernando comentó que se encuentra enfocado en sus estudios y que le gustaría poder **iniciar un equipo** de béisbol en el campus. Así como seguir participando en convocatorias y aprovechar el máximo de actividades que ofrece el Tec.

Tomateros en acción width="900" loading="lazy">

LEER MÁS: